



Martin Wagner feierte seinen 50. Geburtstag

Der KFA Rhön-Rennsteig, die Schiedsrichtergilde und die Fans der Region gratulieren nachträglich zum runden Geburtstag sehr herzlich. Wir wünschen beste Gesundheit, viel Glück und Erfolg sowie weiterhin viel Freude am Fußballsport.

Martin Wagner hat für das Schiedsrichterwesen eine große Leidenschaft entwickelt. Bereits um die Jahrtausendwende begann er als junger Schiedsrichter. Seine Zielstrebigkeit und sein hohes Wissen führten frühzeitig dazu, dass Martin ab 2005 in der Bezirksliga des BFA Südthüringen zum Einsatz kam. Dort leitete er Spiele bis 2011, von da an in der Regionalklasse.

Seit Bestehen des Fußballkreises Rhön-Rennsteig leitet Martin bis heute Spiele in der Kreisoberliga.

Martin ist allen Fans und Fußballfreunden ein Begriff, seit 15 Jahren ist er im Ehrenamt tätig. Bereits im Altkreis „Werra-Rennsteig“ war Martin ab 2006 Schiedsrichteransetzer. Diese Tätigkeit übt er bis jetzt im Schiedsrichterausschuss des KFA Rhön-Rennsteig für die Kreisklassen.- und Nachwuchsspiele aus.

Der KFA Rhön-Rennsteig und die Schiedsrichter des Bereiches sagen herzlich danke schön.

Auf Grund seiner langjährigen Leistungen bei der Förderung und Entwicklung des Fußballsportes konnte er schöne Erfolge erzielen.

Zum besonderen Dank wurde er 2009 mit der Ehrennadel des TFV in Bronze und im Jahr 2016 mit der Ehrennadel des TFV in Silber ausgezeichnet.

Wir wünschen uns, dass Martin noch lange im Schiedsrichterausschuss tätig bleibt und seine umfangreichen Erfahrungen an jüngere Mitglieder weiter gibt.

Mit freundlichen Grüßen
Hans Hörnlein
Vors. KFA Rhön-Rennsteig